

Wayde Van Niekerk bat le record du monde aux 400 mètres



La Havane, (RHC).- L'athlète sud-africain Wayde Van Niekerk a battu le record du monde aux 400 mètres.

Il a arrêté les chronomètres à 43,03 secondes et brisé ainsi le record du monde que l'Étasunien Michael Johnson avait établi à Séville 1999.

Les médailles d'argent et de bronze sont allées à Kirani James de la Grenade, 43,76 secondes et à l'Étasunien, Lashawn Merritt, 43,85 secondes, respectivement.

De son côté, Usain Bolt, le grand bolide jamaïquain a remporté sans contretemps les 100 mètres, avec un temps de 9,81 secondes. Justin Gatli, des États-Unis, 9,89 secondes, a gagné la médaille d'argent et la médaille de bronze est allée au cou d'André de Grasse, du Canada qui lui a arrêté les chronomètres à 9,91 secondes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/102851-wayde-van-niekerk-bat-le-record-du-monde-aux-400-metres>



Radio Habana Cuba